

Mitteilung:

Im Rhein-Sieg-Kreis gibt es eine Vielzahl an Selbsthilfegruppen, Initiativen und Vereine, die für Menschen in besonderen Lebenslagen Unterstützung anbieten und die die Interessen ihrer Mitglieder vertreten.

Die Selbsthilfe-Kontaktstelle KISS in Troisdorf arbeitet als Anlaufstelle übergeordnet und koordinierend.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Selbsthilfe-Kontaktstelle vermitteln in rund 700 Selbsthilfegruppen, bringen Menschen mit gleichen Interessen und Anliegen zusammen und unterstützen bestehende und im Aufbau begriffene Gruppen.

Außerdem vertritt die Selbsthilfe-Kontaktstelle den Selbsthilfeaspekt in der Öffentlichkeit und in der Politik.

Darüber hinaus sind einzelne Gruppen daran interessiert, die Belange ihrer Mitglieder in politischen Gremien vorzustellen und für ihre spezifische Bedürfnislage um Unterstützung zu werben.

Aktuell hat eine Selbsthilfegruppe für Menschen, die von einer posttraumatischen Belastungsstörung betroffen sind, den Wunsch, ihre Arbeit im Ausschuss für Inklusion und Gesundheit vorzustellen.

Im Auftrag

gez.

(Michael Jaeger)